

平窪の学舎

放射線教室〔5年生〕



12月13日(水)に公益財団日本科学技術振興財団専任講師の石川哲夫先生を講師として、5年生を対象に「放射線教室」を行いました。

子どもたちは、霧箱実験を通して、放射性物質から放射線が飛び出している様子を観察したり、コンクリートには、放射線を軽減する効果があることなど、素材による放射線の通し方の違いについて、実験をしたりして、分かりやすく丁寧に教えてもらいました。また、身の回りに放射線があることや身近な放射性物質についても、これまでの学びを振り返りながら、新たな気づきを得る機会となりました。



ユネスコ出前授業〔6年生〕



12月15日(金)に、いわきユネスコ協会の方々にお越しいただき、6年生

が「ユネスコ」について学習しました。1時間目には、全体授業で、「ユネスコとユニセフの違い」や「ユネスコの目的や活動の概要」について説明をいただきました。子どもたちは、「ユネスコが、戦争や内戦をなくすため、教育・科学・文化の交流を通して、困る人々が出ないように活動している」ことを知りました。2時間目は、学級ごとに分かれ、講師の先生からお話をいただきました。



ユネスコ憲章前文にある「戦争は、人の心の中で生まれる」や、「人の心の中に、平和の砦(とりで)を築かなければならない」について理解し、日常の中で自分自身が心がけていくべきことを考えました。

